

Gegen das Vergessen

Zerfetzt, abgeknallt vom eignen Staat,
da dieser freiheitliches Denken verbat!
Hunderte deswegen ihr Leben gelassen,
dieser Staat sie nicht wollt gehenlassen.

Hunderte Kreuze säumen das Grüne Band,
damals noch als Todesstreifen bekannt.
Eine totsichere Grenze, wie man früher sagte,
Väter, Mütter, Söhne und Töchter beklagte.

Menschen gehalten wie im Zoo die Affen,
gesichert durch teuflisch, ausgeheckte Waffen.
Überwacht, gedemütigt und denunziert,
dir die freien Gedanken reduziert.

Ein Machtapparat, hinterhältig und gemein,
das dir das Leben zur Hölle - was für ein Pein.
Das bedingungslos nur sich selbst anerkannte,
anderes Gedankengut einfach niederbrannte.

Es ist unglaublich was für ein Hass,
diesen Todesstreifen damals hat erdacht.
Was für teuflisch, erbärmliche Seelen,
sich einspannen ließen für dieses Regime!

Mein Beitrag, dass so was nie wieder passiert,
Das Menschen, Menschen wie Affen präsentiern.
In Gedenken an all die hundert Toten,
die zerfetzt und abgeknallt von Idioten!

© Mihael Dierl nur mit Ausdrücklicher Genehmigung meinerseits. Das betrifft im übrigen bei allen meinen Arbeiten ob Bild oder Text!!!

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)